Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus



Der Amtschef

ABDRUCK

Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

Per OWA

An alle Schulen in Bayern Schulaufsichtsbehörden Staatsinstitute für die Ausbildung von Fachund Förderlehrern Studienkollegs

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben) ZS.4-BS4363.0/659

München, 19. März 2021 Telefon: 089 2186 0

Covid-19-Schutzmaßnahmen an den Schulen in Bayern; hier: Weitere Hinweise zu den Selbsttests

Anlagen: Fragen und Antworten zu den Selbsttests

Ergänztes Merkblatt für Lehrkräfte

Sehr geehrte Frau Schulleiterin, sehr geehrter Herr Schulleiter, sehr geehrte Damen und Herren,

mit Schreiben vom 11. und vom 16. März 2021 habe ich Sie bereits über die Durchführung der Selbsttestangebote für Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und sonstige an der Schule tätige Personen informiert. Dass das Ministerium in einer solchen für uns alle neuen Situation weitere Fragen zu der Thematik erreichen, ist nicht ungewöhnlich; hierfür möchte ich Ihnen wie auch den verschiedenen Stellen der Schulaufsicht ausdrücklich danken.

Wir greifen diese Fragen gerne auf und schicken Ihnen in Abstimmung mit dem Staatsministerium für Gesundheit und Pflege weitere Informationen zu den geplanten Selbsttests im Frage-Antwort-Stil als Anlage zu diesem Schreiben mit. Auch das Ihnen bereits bekannte Merkblatt für Lehrkräfte finden Sie im Anhang in einer ergänzten Fassung. Diese Hinweise gelten zunächst für die Woche vom 22. bis 26. März 2021.

Telefon: 089 2186 2506 Telefax: 089 2186 2815 E-Mail: amtschef@stmuk.bayern.de Internet: www.km.bayern.de

Salvatorstraße 2 · 80333 München U3, U4, U5, U6 - Haltestelle Odeonsplatz

Ich hoffe, diese Informationen sind Ihnen bei der weiteren Organisation und bei der Durchführung der Selbsttests hilfreich. Alle Materialien rund um die Selbsttests finden Sie auch online unter www.km.bayern.de/selbsttests
bzw. www.km.bayern.de/coronavirus-faq. Dort werden die Fragen und Antworten rund um die Selbsttests laufend aktualisiert und erweitert.

Ziel der Selbsttests ist es, den Infektionsschutz für alle Beteiligten deutlich zu erhöhen und den Präsenzbetrieb in der Pandemie aufrechtzuerhalten. Ich möchte daher die Gelegenheit nutzen und eindringlich an Sie und die ganze Schulgemeinschaft vor Ort appellieren, trotz aller Herausforderungen vor allem auch die Chancen, die mit den Selbsttests verbunden sind, in den Vordergrund zu rücken: Durch regelmäßige Tests in kontrollierter Umgebung sinkt die Wahrscheinlichkeit, dass sich infizierte bzw. ansteckende Personen längere Zeit im Schulgebäude aufhalten, signifikant ab.

Laut Informationen aus dem Staatsministerium für Gesundheit und Pflege werden in der kommenden Woche genügend Selbsttests auch für Schülerinnen und Schüler zur Verfügung stehen. Die Tests werden zunächst an die Kreisverwaltungsbehörden ausgeliefert. Von dort werden sie entweder an die Schulen verteilt oder die Schulen erhalten eine Information, wann und wo sie die Lieferungen abholen können.

Bitte nutzen Sie daher die Woche vor den Osterferien, um Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler sowie Eltern mit den Tests vertraut zu machen, die notwendigen pädagogischen und organisatorischen Vorbereitungen zu treffen und auch bereits – wo dies möglich ist, ggf. nur in einzelnen Klassen – erste Selbsttestungen durchzuführen.

Ich danke Ihnen für den umsichtigen Umgang mit der Thematik Selbsttests. Bitte richten Sie diesen Dank auch an alle Lehrkräfte und das übrige Personal in Ihrem Kollegium aus.

Mit freundlichen Grüßen gez. Stefan Graf Ministerialdirektor